

# *La solidarité de l'Alba est une fois de plus activée*

---



Par María Josefina Arce

Depuis son surgissement, l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique a fait de la solidarité l'un de ses principes de base. Face à la grave situation que traverse la Dominique, après le passage de la tempête tropicale Erika, la semaine dernière, la solidarité de l'ALBA s'active.

31 morts et une vingtaine de personnes portées disparues, tel est le bilan du passage de ce phénomène météorologique dans cette île des Caraïbes, ancienne colonie britannique. Erika a également provoqué des glissements de terre, de graves dégâts aux infrastructures y compris à l'aéroport Charles Douglas, au réseau de routes, aux réseaux électriques, aux télécommunications et au service de ravitaillement en eau.

Face à cette situation critique, le mécanisme régional d'intégration s'est mobilisé pour venir au plus vite en aide à ce pays membre.

Comme lors des situations similaires, vécues par d'autres pays, l'Alba a mis à la disposition de cette île, les ressources nécessaires pour appuyer l'assistance aux sinistrés et contribuer à la réparation des infrastructures affectées.

C'est ainsi que depuis le Venezuela, l'un des pays fondateurs de ce bloc, un pont aérien a été tendu avec Roseau, la capitale de la Dominique pour faire parvenir aux sinistrés des médicaments, des aliments et de l'eau.

Cuba, une fois de plus a envoyé des médecins pour secourir les victimes. Un groupe de praticiens appartenant à la brigade Henri Reeve, spécialisée en cas de désastres et catastrophes naturelles s'est rendue sur place. Cette brigade a une vaste expérience car elle a porté secours lors de catastrophes aux populations du Pakistan, du Chili et d'Haïti entre autres.

La brigade a été formée en à peine 12 heures. Elle a été équipée de médicaments et du matériel nécessaire et elle a été déployée dans les zones les plus affectées.

Elle est formée de spécialistes qui ont combattu l'Ebola en Afrique de l'Ouest, puis les tremblements de terre au Népal et au Chili.

Le personnel médical cubain est venu en renfort des 11 praticiens cubains qui travaillent de façon permanente dans ce pays dans le cadre du programme intégral de coopération.

Cuba, en sa qualité de membre fondateur de l'ALBA, a toujours porté son aide solidaire non seulement aux autres membres du bloc mais à tous les pays qui en ont eu besoin.

Le Commonwealth de la Dominique est à l'heure actuelle l'objet de la solidarité et de la coopération qui est un trait caractéristique de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique dont les pays membres n'ont jamais hésité à tendre leur main à d'autres peuples.

Rappelons combien d'aide et d'amour des pays de ce mécanisme d'intégration a reçu Haïti qui a été dévasté en 2010 par un fort tremblement de terre qui a laissé 300 000 morts.

L'Alba tend sa main amie non seulement en cas de désastres. Elle offre son apport quotidien dans des secteurs aussi importants que la santé et l'éducation pour augmenter le bien être des peuples frères.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/67824-la-solidarite-de-lalba-est-une-fois-de-plus-activee>



**Radio Habana Cuba**